

COMUNICADO DE PRENSA

Más de 2,500 personas siguen sin luz por abandono de obra en Lamas y El Dorado

Lamas, San Martín – 21 de abril de 2025

Más de 2,500 habitantes de 32 comunidades rurales en las provincias de Lamas y El Dorado siguen esperando acceso a electricidad, a pesar de que un proyecto financiado por el Estado para instalar redes eléctricas fue aprobado, iniciado... y luego abandonado hace más de tres años.

El proyecto de inversión pública con CUI N.º 2304220, ejecutado inicialmente por el Gobierno Regional de San Martín y actualmente a cargo de Electro Oriente S.A., ha quedado paralizado desde marzo de 2021. Aunque postes, cableado y subestaciones fueron instalados en muchas comunidades, nunca se completó la obra ni se conectó a la red eléctrica nacional.

“Los postes están oxidados, los cables se están cayendo, y nuestros hijos siguen estudiando con velas,” comenta un vecino del sector Huayco. “Han pasado años y nada cambia.”

En agosto de 2024, el Ministerio de Energía y Minas aprobó la actualización técnica del proyecto, pero hasta hoy no se han asignado fondos ni reanudado los trabajos. La solicitud formal de financiamiento fue enviada el 28 de noviembre de 2024, y no hay avances en el sistema de seguimiento del SIAF ni en la plataforma Invierte.pe.

Las comunidades afectadas hacen un llamado urgente al Ministerio de Energía y Minas, a la Dirección General de Electrificación Rural (DGER), y a los representantes políticos de la región para que se priorice este proyecto y se reactiven las obras.

Contacto para medios:

Lucas Asher Hammons

900 085 929

LUKEHAMMONS@GMAIL.COM